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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1386/2018 )

Eingereicht am 31.05.2018 um 16:33 Uhr.

Baumfällungen im Stadtbezirk

Immer wieder kann im Stadtbezirk beobachtet werden wie auf öffentlichen und privaten 
Grundstücken Bäume gefällt werden, zum Teil auch innerhalb der Vegetationsperiode, ohne 
dass ein Sturm oder ähnliches eingewirkt hat. Aus ökologischer Sicht ist es sicherlich um 
jeden einzelnen Baum schade, der gefällt werden muss, mindestens ist es aber erforderlich 
zeitnah und in örtlichen Zusammenhang für Ersatz zu sorgen.

Fragen an die Verwaltung :

1. Wie viele Fällgenehmigungen wurden in den letzten drei Jahren im Stadtbezirk erteilt, 
verbunden mit der Bitte um Unterteilung nach Jahren und ob auf privaten oder 
öffentlichen Flächen?

2. Wie viele Ersatzpflanzungen wurden dafür im Stadtbezirk in diesen drei Jahren 
vorgenommen und kontrolliert?

3. Wird bei der Vorgabe der Baumart auch auf die Nutzung als Nahrungsquelle für Bienen 
und Insekten geachtet?
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